

Olga Rosa Gonzalez qualifie d'agressifs les propos de Trump à l'égard de Cuba



La Havane, 1er février, (RHC).- Olga Rosa Gonzalez, sous-directrice du Centre des Études hémisphériques et sur les États-Unis, a qualifié d'agressifs les propos tenus par le président Trump à l'égard de Cuba dans son discours de mardi sur l'état de l'Union.

Elle a signalé que les relations entre Cuba et les États-Unis accusent du recul malgré le maintien des principaux accords passés après le rétablissement des relations diplomatiques.

Elle a rappelé que le président Trump a promis de renforcer la politique anti-cubaine au cours de sa rencontre du 16 juin dernier à Miami avec des congressistes et des groupes les plus hostiles à notre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/154087-olga-rosa-gonzalez-qualifie-dagressifs-les-propos-de-trump-a-legard-de-cuba>



Radio Habana Cuba